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試合は「試し合い」
校 長 古 市 直 彦

冬季に十分な練習ができなかったにもかかわらず、春季大会では素晴らしい成果をあげてくれた部

活動がありました。まだ、続いている部活動もありますが、主な結果を紹介します。

ハンドボール部男子 … 浮谷杯（県大会）優勝

千葉市民大会優勝

ハンドボール部女子 … 千葉市民大会準優勝

卓球部男子 … 千葉市民大会準優勝、県大会へ

卓球部女子 … 千葉市民大会ベスト８

バスケットボール部男子 … 千葉市民大会３位、県大会へ

そして、今週の日曜日（６

月６日）からは定期テスト前

の部活動中止期間に入ります

が、それが終わると千葉市総

合体育大会や各種コンクール

まで１ヶ月ということになり

ます。悔いのないように、そしてケガのないように、この１ヶ月の練習を頑張ってほしいと思います。

そこで、これまでは、通常の週末（土曜日・日曜日）に関しまして、大会等がない限りどちらか１

日のみの練習としてきましたが、第１回定期テスト以降、総体・コンクールの終了するまでの約１ヶ

月間に関しては、土曜日・日曜日の両日とも練習や練習試合をしても良いことにしたいと思います。

気温等も考慮しながら、無理のない範囲での活動にしてまいります。もちろん、新型コロナウイルス

への感染予防に向けても、十分配慮しながら進めてまいります。どうぞ、ご理解とご協力の程、よろ

しくお願いいたします。

さて、選手（特に３年生）の皆さん、あと１ヶ月とちょっとを、どのように使いますか。

試合は、いままで練習してきたこと、積み上げてきたものを試し合う場だと言われています。あと

１ヶ月で、どれだけ積み上げることができるか、そして、当日どうやってその成果を発揮するのか。

心と体のコントロールが必要になります。でも、何事にも全力で取り組んできた若中生ならきっと大

丈夫です。悔いの残らないように、残りの日々も、全力で取り組んでほしいと思っています。



前期の通知表所見について
校 長 古 市 直 彦

昨年度、保護者の皆様に学校評価をお願いした

際、本年度の通知表の「総合所見」についてもご

意見をいただきました。

結果は、右表の通りです。若干、「前期もあっ

た方が良い」というご意見が多かったのですが、

ほぼ、同数でした。

「少しでも学校での子どもの様子を知りたい」

「前期を振り返り、後期に生かすきっかけになる

のであった方がよい」「あった方が嬉しいが、先

生方の負担を考えると…」「その時の状況によります」等のご意見もいただきましたので、本年度当

初は、前期通知表の「総合所見」は書かせていただく予定でしたが、新型コロナウイルス感染収束の

目処が立たず、３年生の修学旅行も9月に延期になりました。今後の教育活動についても見通しが不

確定な状況が続いております。

そこで、本年度も、前期通知表に「総合所見」は記載せず、年間のみとさせていただきます。

その分、学校生活の様子は三者面談（明日、ご案内の文書を配布予定）で、しっかりお知らせし、

今後もできるだけ、生徒に寄り添う時間を多くしていきたいと思います。何卒、ご理解の程、お願い

申しあげます。

主な行事の様子です

体育祭の写真販売について
本年度も、卒業アルバムの写真撮影をお願いしている「板東写

真工房」様が撮影した体育祭写真の販売斡旋を致します。お子様

を通して、または三者面接で来校された際にお申し込みください。

お渡しは夏休み後になると思いますがご了承下さい。

「おみそはこれあき」調査 （５月２５日）

本校には、「おみそはこれあき」 お 思いやり

という、生徒の生活上の合い言葉が み 身だしなみ

あります。大切にしたい８項目（右 そ 掃除

表参照）の頭文字を並べたものです。 は 話を聞く態度

先日、どれだけきちんとできている こ 言葉遣い

かの自己評価を行いました。自分の れ 礼儀

生活をふり返ることで、今後の生活 あ あいさつ

に生かしてほしいと思っています。 き きまりを守る態度

学校生活アンケート
（５月１９日）

新年度が始まって約２ヶ月。い

ろいろなストレスや悩みがたまっ

てくる頃です。そこで、悩みやい

じめの有無に関する調査を行いま

した。これをもとに、定

期テスト後には、教育相

談も実施する予定です。

ＧＩＧＡタブレット配布（５月２６日）
千葉市ＧＩＧＡスクール構想の一環として、全生徒にタブレットＰＣ

（通称「ギガタブ」）を配布しました。これは、千葉市から生徒の皆さん

に貸し出されている物です。使い方についても資料を配布し、各学習で

指導をしました。これから、使い方や場面を工夫し、授業の中等での効

果的活用を図っていきたいと思っています。


